



Nouvelles rédigées par les élèves de 3e2

publié le 18/02/2015

Les élèves de 3èmes 2 participent cette année à un concours d'écriture de nouvelles organisé pour les collégiens de l'académie par CANOPE (réseau de création et d'accompagnement pédagogiques).

Le projet est le suivant : écrire une nouvelle qui se déroule en Charente maritime, dont le héros est un adolescent et qui respecte le thème imposé cette année : histoire dans l'Histoire.

Déroulement : Thomas Scotto, écrivain et parrain de cette édition, commente à trois reprises les nouvelles des élèves sélectionnées et envoyées, donne des conseils d'écriture pour un retravail en classe.

Les 10 meilleures nouvelles seront publiées dans un recueil.

Voici quelques nouvelles des élèves.

Documents joints

 [Ambroise](#) (PDF de 49.5 ko)

 [chloé et victor](#) (PDF de 25.7 ko)

 [coralie et clémente](#) (PDF de 55.5 ko)

 [Manon](#) (PDF de 87.7 ko)

 [Mathéo et Jean](#) (PDF de 38 ko)

 [Valentin et Steve](#) (PDF de 34.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.